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令和３年度  第８回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和3年11月24日（水）14:00～14:30 

 （中断・授業見学、生徒会との意見交換会） 

  15:35～15:55 

２ ところ   大垣市立西中学校 会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、神谷学校教育課長、 

堀内教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹、天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第５４号  令和３年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第５５号  大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の一部を改正する条例に関 

する意見の提出について 

議第５６号  大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部を改正する 

規則に関する意見の提出について 

 

報告事項  

１ 上石津地域の義務教育学校について 

２ 大垣市小中学校英語教育構想について 

３ 都市対抗野球大会に係る市民応援事業について 

４ 大垣市スイトピアセンター及びその周辺地域におけるＩＣＴ環境の整備に 

向けた連携協力に関する協定の締結について 

５ 寄附採納について 

６ 大垣城ホール及び市民会館の今後のあり方（方針）について 

７ 「ふるさと大垣科」の充実及び教育課程の見直しについて 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和3年度第8回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第54号「令和３年度教育費補正予算に関する意

見の提出について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第54号「令和３年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 歳入と歳出ですが、庶務課分と学校教育課分については、歳入歳出が

合っていますし、分かりますけれども、文化振興課分については寄附金

の歳入が250万円ですよね。ということは、その他というのは、それまで

にあった寄附金を当初どおり使うということにプラスしてということで

よろしいですね。 

宮内  文化

振興課長 

歳入の250万円につきましては、内訳としまして200万円は、先ほど説

明がありました墨俣一夜城関係に200万円ということでございます。残り

の50万円につきましては、スイトピアセンターの設備改修に充当させて

いただいております。 

河合 委員 250万の歳入があったけれども、郷土・歴史施設企画事業に200万円と

いう補正額をしたということですね。分りました。 

それともう１つ、事業の目的に関してお聞きします。郷土・歴史施設

企画事業はイベントを開催するための費用で、施設利用者の増加を図る

という目的は分かるのですが、文化施設営繕事業は、スイトピアセンタ

ー内に映像配信設備を整備するということで、施設利用者の増加を図る

という目的達成につながりますか。 

宮内  文化

振興課長 

こちらの事業につきましては、ホール内のWi-Fi環境を整備し、映像配

信を行えるようにします。施設利用者の増加に関しましては、コロナで

イベントの開催を諦める方が多くみえましたが、イベントを開催して映

像を配信することによって、皆さんに見ていただけるということであれ

ば、施設を利用していただけるのではないかと考えております。実際、
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発言者 発言内容 

日本昭和音楽村でも同様の映像配信を行っておりまして、利用されてい

る多くの方にご好評をいただいておりますので、スイトピアセンターで

も環境を整備することによって利用者の増加が見込まれるのではないか

と考えております。 

山本  教育

長 

 

それでは、議第54号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題54号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第55号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の

一部を改正する条例に関する意見の提出について」、議第56号「大垣市体

育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部を改正する規則に関する

意見の提出について」説明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

議第55号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例の一部を改正する

条例に関する意見の提出について」、議第56号「大垣市体育諸施設の設置

等に関する条例施行規則の一部を改正する規則に関する意見の提出につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 追加するスポーツは、議題56号に書いてあるように、グラウンド・ゴ

ルフ、ゲートボール、ペタンク、 クロッケーだけなのですか。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

そうです。基本は野球場やソフトボール場でございますので、野球や

ソフトボール以外で使用したいという方がいらっしゃるスポーツがこの

競技でしたので、このように定めさせていただきました。 

河合 委員 グラウンドの半面だけ使用することによって、半面だけが荒れて、野

球場やソフトボール場の整備に問題が出たりしませんか。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

現在、三城公園のソフトボール場で先行的に実施しておりますが、半

面使うときには、体育連盟が調整してコートを変えながら使っていただ

いておりますので大丈夫だと思っております。 

山本  教育

長 

それでは、55号、56号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

55号、56号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「上石津地域の義務教育学校について」説明をお願いいたし
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発言者 発言内容 

ます。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「上石津地域の義務教育学校について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

報告事項2「大垣市小中学校英語教育構想について」説明をお願いいた

します。 

神谷  学校

教育課長 

報告事項2「大垣市小中学校英語教育構想について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項3「都市対抗野球大会に係る市民応援事業について」説明をお

願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項3「都市対抗野球大会に係る市民応援事業について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

応募は何人ありましたか。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

今日が予約の最終日でございますが、現在152人の方に応募していただ

き、バス8台分となっております。 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「大垣市スイトピアセンター及びその周辺地域におけるＩＣ

Ｔ環境の整備に向けた連携協力に関する協定の締結について」説明をお

願いいたします。 

宮内  文化

振興課長 

報告事項4「大垣市スイトピアセンター及びその周辺地域におけるＩＣＴ

環境の整備に向けた連携協力に関する協定の締結について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 
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発言者 発言内容 

  

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

それではないようですので、一旦ここで会議を中断し、授業見学を行

います。授業見学と生徒会との意見交換会の後に、引き続き議事を行い

ます。 

14：30 授業見学のため中断 

  15：35 再開 

山本  教育

長 

それでは、再開し非公開の案件に入ります。まず初めに、報告事項6

「大垣城ホール及び市民会館の今後のあり方（方針）について」説明を

お願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項6「大垣城ホール及び市民会館の今後のあり方（方針）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項7「「ふるさと大垣科」の充実及び教育課程の見直しについて」

説明をお願いいたします。 

神谷  学校

教育課長 

報告事項7「「ふるさと大垣科」の充実及び教育課程の見直しについて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、これをもちまして第8回定例教育委員会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和3年12月22日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 15:55 


